



## **OUVERTURE DES MISES EN CANDIDATURE AU PRIX DU PREMIER MINISTRE POUR L'EXCELLENCE DANS LA FONCTION PUBLIQUE**

Les candidatures au Prix 2014 du premier ministre pour l'excellence dans la fonction publique seront acceptées jusqu'au 30 avril.

« Le prix reconnaît le mérite des fonctionnaires provinciaux qui, par leur contribution exceptionnelle et novatrice, ont fait bien plus que leur devoir pour servir le gouvernement ainsi que les citoyennes et les citoyens de la Saskatchewan », a déclaré le premier ministre Brad Wall. « Ce prix nous permet de remercier ces personnes ou ces équipes qui font de la Saskatchewan un excellent endroit où vivre, en saisissant les occasions et relevant les défis qui accompagnent la croissance. »

Des fonctionnaires ou des équipes de fonctionnaires employés de ministères gouvernementaux, de certaines sociétés d'État, de commissions et de certains conseils et organismes régis par le Conseil du Trésor, peuvent être nommés. Les candidatures proviennent de la fonction publique, d'organismes d'intervenants, de clients et du public. Un comité indépendant en fait la sélection.

Les noms de six récipiendaires, au plus, seront dévoilés cet été.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur ce Prix, veuillez consulter le site [www.ops.gov.sk.ca/pa](http://www.ops.gov.sk.ca/pa).

-30-

Renseignements :

Dan Palmer  
Affaires intergouvernementales  
Regina  
306-787-2155